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<회의개요>

일  시 2018년 1월 4일(목) 11:00

장  소 동주민센터 3층 강당

참석위원

(고문포함)

여운갑, 김미자, 윤태성, 채보영, 권효정, 김대근, 김덕만, 김동현, 김명곤, 김병이, 

노문이, 노병순, 서하령, 송승현, 안용덕, 최국자, 유명덕, 이창희, 김경미, 장효임

논의안건 1. 2017년 하반기 자치회관 운영결과보고서 심의의결

논의결과 1. 2017년 하반기 자치회관 운영결과보고서 심의의결

<회의내용>

□ 간 사 : 안녕하세요. 주민자치위원회 간사 채보영입니다.

         지금부터 2018년 1월 주민자치위원회 월례회의를 시작하겠습니다.

         먼저 국기에 대한 경례가 있겠습니다.

         모두 자리에서 일어나 정면의 국기를 향해 주시기 바랍니다.

         국기에 대하여 경례!  바로

         모두 자리에 앉아 주시기 바랍니다.

□ 간 사 : 다음은 ○○○ 부위원장님의 인사말씀이 있겠습니다. (부위원장님 간략한 인사말씀)

□ 간 사 : 이어서 ○○○ 동장님의 인사말씀이 있겠습니다. (동장님 간략한 인사말씀)

□ 간 사 : 다음은 ○○○ 행정민원팀장님의 공지사항 안내가 있겠습니다. 

 ( 행정민원팀장 : 공지사항 안내 ) - 회의자료 참고

□ 간 사 : 계속해서 ○○○ 부위원장님께서 안건에 대하여 진행하시겠습니다.

□ ○○○ 부위원장 : 먼저 첫 번째 안건은 2017년 하반기 자치회관 운영결과보고서 심의 건입니다.

-                   자세한 사항은 자치회관 담당이 설명드리겠습니다.

 ( 자치회관 담당  : 안건설명 ) - 회의자료 참고



□ ○○○ 부위원장 : 2017년 하반기에 자치회관 활성화를 위해 많이 노력한 모습이 

                        보입니다.  운영결과 보고인 만큼 특별한 이의가 없으시면 원안가결  

             하는 것이 좋을 것 같습니다. 다른 위원님들 의견은 어떠십니까?

□ 위원일동 : 동의합니다.

□ ○○○ 부위원장 : 더 논의하실 안건 있으시면 말씀해주시기 바랍니다.

□ 위원일동 : 없습니다 

□ 간 사 : 그럼 이것으로 월례회의를 마치도록 하겠습니다.


